

DÉPENSE DU SERVICE POSTAL.

Le crédit voté pour l'année a été plus que suffisant pour faire face aux dépenses, et une balance de \$44,861.48 restait lorsque les comptes jusqu'au 30 juin 1878, ont été clos.

Il y a eu, néanmoins, une augmentation dans la dépense totale pour l'année courante comparée à la dépense de 1877, de \$34,746.60, et elle se décompose comme suit :

Frais additionnels pour service postal.....	\$5,092 60
do do do salaires dans les bureaux de poste des villes.....	9,430 3
do do do salaires dans les bureaux de poste de campagne.....	13,018 70
do do do salaires des commis de la malle sur chemins de fer.....	2,795 66
do do do salaires des inspecteurs, commis, commis sur les paquebots, etc.....	327 77
do do do commission aux vendeurs de timbres-poste	1,180 72
do do do divers items de dépenses générales	2,900 14
	\$34,746 60

Ceci équivaut à une augmentation de $1\frac{7}{10}$ pour cent sur la dépense de l'année précédente; mais comme une comparaison entre les années précédentes accuse une augmentation de près de 8 pour cent; le résultat général des opérations de l'année, en ce qui regarde le revenu et les dépenses, est une amélioration financière.

CHARGEMENTS.

Le nombre de lettres chargées envoyées par la poste paraît avoir été beaucoup plus considérable que pendant aucune autre année.

En 1873, le nombre en était porté à.....	1,377,000
do 1874 do do	1,562,000
do 1875 do do	1,750,000
do 1876 do do	1,774,000
d ^e 1877 do do	1,842,000
do 1878 do do	1,980,000

Des 1,980,000 lettres chargées pendant l'année expirée le 30 juin 1878, 65 ont donné lieu à des enquêtes sur plainte de non-réception pour diverses causes, comme suit:—